
Le bonheur, pour moi et mon

fiancé, qui sera bientôt mon

époux, est un papillon qui ne se

laisse jamais attraper mais qui,

si on le laisse se poser et qu'on ne

bouge pas son épaule, viendra un

jour se poser à notre côté pour

vivre ce vrai bonheur que sera

notre mariage, pour partager nos

rires et nos larmes d'émotions, à

nous entendre nous dire oui dans

la joie et le bonheur.

Nora 25 ans Strasbourg
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